

Antrag Nr. 22-F-63-0088

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt

Betreff:

Für ein Fahrradparkhaus am Wiesbadener Hauptbahnhof
- Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt vom 15.09.2022 -

Antragstext:

Fast zwei Jahre nach dem ersten Beschluss ist das "Fahradparkhaus Wiesbadener Hauptbahnhof" laut dem Magistratsbericht vom 30. August kaum fortgeschritten. Die Fahrradbügel vor dem Hauptbahnhof sind überfüllt, Fahrräder an Zäunen, Laternen und Flaggenmasten angeschlossen. Innerhalb des Bahnhofes sind die Abstellmöglichkeiten teilweise massiv verdreckt.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) darzulegen, wie die Deutschen Bahn ihre ablehnende Haltung gegenüber einem Fahrradparkhaus am/im Hauptbahnhof begründet hat,
- 2) zu prüfen, ob es eine rechtliche Handhabe gibt, die DB zur Vorhaltung ausreichender Radabstellflächen an den Bahnhöfen zu verpflichten,
- 3) die Suche nach geeigneten Räumlichkeiten in unmittelbar angrenzenden Grundstücken (beispielsweise dem LiLi) fortzusetzen und dem Ausschuss über die Ergebnisse zu berichten,
- 4) bei der Prüfung geeigneter Räumlichkeiten auch die Fördermöglichkeiten der am 12. September 2022 inkraft getretenen [Richtlinie des Landes Hessen zur Förderung der Nahmobilität](#) zu berücksichtigen,
- 5) sich bei der DB für eine bessere Reinigung und einen dauerhaften Schutz gegen Verschmutzungen der Radabstellanlagen innerhalb des Bahnhofs einzusetzen.

Wiesbaden, 28.09.2022

Martin Kraft

Fachsprecher Mobilität, B90/Grüne

Gregor Buchholz

Fraktionsreferent, B90/Grüne

Silas Gottwald

Fachsprecher Mobilität, SPD

Mathias Lück

Fraktionsreferent, SPD

Lukas Haker

Fachsprecher Mobilität, Fraktion Die Linke

Julia Seidel

Fraktionsreferentin, Fraktion Die Linke

Daniel Weber

Fachsprecher Mobilität, Volt

Simone Winkelmann

Fraktionsreferentin, Volt